

# 広報 よとえ

発行日 令和 4年 7月 1日  
 編集・発行 吉江地域づくり協議会  
 吉江交流センター  
 〒939-1732  
 南砺市荒木5382-1  
 TEL・FAX 52-4680  
 E-mail : yoshie.kmn@gmail.com  
 ホームページ  
<http://yoshie-kc.7104.info>

## 吉江地区現在の姿

人口(男)	1,769	(+6)
(女)	1,855	(-6)
計	3,624	(±0)
世帯数	1,366	(+3)
(5月末現在) (先月比)		



## 全民児連得能会長と岸田総理 車座懇談

「民生委員・児童委員の日」である5月12日に岸田首相が東京都内の民児協活動の視察及び民生委員・児童委員との車座懇談が行われました。この視察及び懇談の席には、全民児連の会長であり吉江地域づくり協議会の会長である得能会長も出席しました。今回の視察・懇談は、こども家庭庁問題について、得能会長以下、正副会長等が内閣府や関係議員等を繰り返し訪問したことを受けて実施となったものであり、車座の懇談では、岸田総理からの質問を地元民生委員が答える形で行われました。最後に得能会長から「民生委員・児童委員の日」に視察・懇談の機会を設けて頂いたことへの感謝、人口構造や世帯構造の変化、新型コロナウイルス感染症の拡大、相次ぐ自然災害のなかでの民生委員・児童委員活動の多様化、制度創設100周年を超えた今も「誰もが笑顔で安全に安心して暮らせる社会づくり」を目指し、活動を続けていること、そして、その委員活動の源泉は厚生労働大臣からの委嘱であることによる「誇り」と「使命感」にあることなどを伝え、一層の理解と支援を要望しました。



## 住民アンケートにご協力ください！！

平成31年4月より南砺市が進める小規模多機能自治制度の導入に伴い、吉江地域でも吉江自治振興会、吉江地区社協、吉江公民館を1本化し、地域を維持させるための課題解決型の組織として「吉江地域づくり協議会」を設立しました。住民の皆さまには、設立から今日まで協議会の事業・取組についてご理解とご協力をいただき誠に有難うございます。

さて、今日地域における課題は様々ですが、これからみんなで地域を元気にする取組を検討していくため、中学生以上を対象としたアンケートを行うことにしました。「そんなん、わからんわ～」なんて言わずに、思っていることや困りごとなどをそのまま聞かせてください！

なお、アンケートは6月下旬に吉江地域内の全世帯に配布させて頂く予定です。日々お忙しいとは思いますが、過ごしやすい吉江地域、元気な吉江地域に繋がるよう皆さまの声を是非お聞かせください！

 **ご活躍に注目！！**

◎溝口一陽さん(一日市) 彫塑展

展示期間 令和4年7月1日(金)～  
8月30日(火)

場 所 ギャラリーみや川  
(旅亭みや川口ビー)  
福光1376(小矢部川河畔川原町)

後 援 北日本新聞社



**受賞おめでとうございます！！**

◎交通安全功労団体表彰 受賞！！

南砺市交通安全協会吉江地区支部(南部良晃支部長)は、毎年実施される全国交通安全運動の期間中に交通安全の啓蒙活動に積極的に努めたことを評価され、南砺市交通安全協会から功労団体として表彰されました。今後とも地域の交通安全に尽力をお願いします！

# がんばる吉江いきいき祭り 開催決定!!

(コロナ退散祈願)

新型コロナウイルス感染症のまん延で中断していた『がんばる吉江いきいき祭り』を3年ぶりにJA福光の駅前特設ステージで開催致します。ふくみつねつ送り七夕祭り(7/22~24)の開催期間に合わせて行います。地域のみんで祭りを盛り上げましょう!当日のステージプログラムは以下の通りです。

出演日	時間帯	演技時間	団体名	演目等
7月23日(土)	18:00~18:10	10分間	吉江地域づくり協議会	会長挨拶・開会宣言 来賓祝辞
	18:10~18:30	20分間		行燈コンクール表彰式
	18:30~19:15	45分間		サマージャンボもちまき 上位当選者表彰式含む
	19:15~19:35	20分間	吉江地区自治会・町内会	ねつ送り太鼓競演
	19:35~20:15	40分間	よさこいチーム 4団体	ねつおくりYOSAKOI
	20:15~20:35	20分間	山田一里	津軽三味線曲弾き
	20:35~21:10	35分間	松恵美民謡会 富山新聞文化センター	民謡、踊り
	21:10~21:20	10分間	吉江地域づくり協議会	閉会式

※時間帯は目安です。多少前後することがあります。

## 荒木地内に防災井戸が完成しました!!

水源利用開発会社「(株)日東」が創業60周年を記念し南砺市に寄贈した災害時用の手押しポンプが、南砺市役所庁舎の一角に新設され、6月5日(日)現地で行われた完成披露式が執り行われました。

これまで、庁舎駐車場の消融雪に使われていた井戸に地下40mから水を汲み上げるパイプと手押しポンプが防災井戸設備として設置されたものです。式典には、田中市長はじめ地元から得能会長らが出席し完成を祝いました。

新設されたポンプは手押し式で井戸水を汲み上げ、災害時にトイレや生活雑用水として使える設備で防災力向上につながるものと期待されています。



## 令和4年度 吉江ふれあい広場 始まりました!

6月11日(土)に今年度第1回目となる『吉江ふれあい広場』を開催しました。この事業は子どもの居場所づくり促進事業として昨年からの子ども子育て部会で取組んでおり、毎回沢山の小学生が参加しています。今年度は小学生向けの活動と、新たに保護者を対象にした『おしゃべりCafé』を設け、子育てについてコーヒーを飲みながら気軽に話せる環境を整えました。



## JR福光駅前が花いっぱい!

6月5日(日)に南砺市の花いっぱいのまちづくり事業として、「福光駅前花飾り作業」を吉江地域づくり協議会役員・地元住民30名余りが参加して行われました。福光駅正面には、ベゴニアを彩りよくはめ込んだ花の塔を2基設置し、噴水広場にはサルビアやコキアを植え込んだプランターを等間隔に配置し華やかで花いっぱいの駅前空間が出来ました。



吉江地区  7月 の予定

- 7月 9日(土) 吉江ふれあい広場(荒木自治会館)
- 7月16日(土) 七夕飾り・短冊飾付(福光中央会館前)
- 7月23日(土) がんばる吉江いきいき祭り(福光中央会館前)